
平成２４年度 第 9 回 広報公聴委員会 会議録 

開 催 日 平成24年 11月 9日（金） 

会議時間 午後 1時 31分 ～ 午後 2時 36分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟2階 第 3委員会室 

出席委員等 

[委員長] 桐生 政広  [副委員長] 柏木 惠子 

[委員] 和田 恵子、高木 大輔、爲田 浩、久野 妙子、石渡 康郎、 

     伊藤 壽子、村田 穣史、 

欠席委員等 [委員] 松原 章 

委員外議員  なし 

説明のため出席した者の職氏名  なし 

議会事務局 
[局長] 福山 聡昭  [次長] 佐藤 公子 

[書記] 向後 昌弘、岩崎 勉 

協議事項 (1) 議会報告会・意見交換会の運営について 

 
【決定事項及び承認事項】 

(1) 議会報告会・意見交換会の運営について 

□ 当日の配布資料は、議会だより（６月定例会号・８月定例会号）、各委員会及び会派名簿、

アンケートに加え、議会のしくみを書いたもの、決算審査特別委員長から提出された資料、

意見交換会各分科会の資料とする。 

□ 受付時に、氏名、住所、希望分科会を記入していただき、希望する分科会の資料を渡す。 

□ 当日配布するアンケートに「次回のテーマは何がよいか」という項目を加える。 

□ 意見交換会の各分科会会場については、当日の参加希望人数に応じて設定する。 

 

【主な意見等】 

(1) 議会報告会・意見交換会の運営について 

□ 全体の受付、各分科会の受付作業の効率化を図るため、受付では各分科会ごとにブースを設

け、受付を行ってはどうか。また、その際に分科会資料をお渡しするのはどうか。 

□ 議会報告会・意見交換会の目的や趣旨を市民の皆様に周知させるため、冒頭に趣旨説明を行

ったほうがよいのではないか。 

□ 議会、議員の活動であるため、できる限り議員自身で資料作成等の作業をこなすよう努める

必要があるのではないか。 

□ 意見交換会の各分科会の座席配置については、議員と市民が対面する対面式とするべきか、

「ロ」の字形にするべきか。 

 → 会場の都合もあるため、各分科会の判断で構わないのではないか。 

 

【次回の開催について】 

平成24年 12月 5日（月）午後1時 30分から、第3委員会室にて 

「議会だより（１１月定例会号）について」 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

委員長 桐生 政広 


